

TOPICS

3年ぶり! 公民館まつりが開催



コロナ禍で開催が中止となっていた「公民館まつり」が3月5日、3年ぶりに開催されました。

日頃から公民館で活動してきたみなさんにによる絵や書道などの作品の展示や舞踊などの舞台発表が行われ、盛り上がりました。

100歳のお祝い 岡部サヤカさん (大正12年2月21日)



岡部サヤカさんが100歳の誕生日を迎えた。川野市長が訪問しました。

長寿の秘訣は、マイペースでのんびりなことだそうです。

これからもお元気で過ごされることを祈っています。

大友町展望広場が供用開始



3月25日、整備中だった大友町展望広場は供用開始になりました。

この展望広場は、津久見川周辺の歩いて楽しめる空間づくりの一環で、「市中心部を眺望できる住民の憩いの場」となることが期待されています。

竹下泰先生が着任されます



4月から保戸島診療所院長として、竹下泰先生が着任されることとなりました。

命と健康を守る医療の提供に努め、保戸島のみなさんにとって心強い存在となります。

100歳のお祝い 松尾ハル子さん (大正12年2月25日)



松尾ハル子さんが100歳の誕生日を迎えた。川野市長が訪問しました。

毎日新聞に目を通し、炊事、洗濯、ご先祖様へのお念仏と、御仏壇のお花も欠かさず、足が衰えるのを心配して筋トレも続けているそうです。

これからもお元気で過ごされることを祈っています。

西日本古希軟式野球大会に出場 津久見スターズ



第15回西日本古希軟式野球大会への出場を決めた津久見スターズの激励会が3月23日に行われました。

代表して三浦監督が「全員野球で一戦一戦大事に戦っていきたい。」と決意を表明しました。

『心の窓は、ひらいていますか?』 豆塚エリさん講演会



3月15日、豆塚エリさん(詩人・エッセイスト)の講演会が市民ふれあい交流センターで開催されました。高校在学時に頸髄を損傷した彼女が、リハビリや支援を受ける中で見出した“自立”的意味などについてお話しいただきました。参加者の質問にも真摯にお答えいただき、充実した講演会となりました。

令和4年度第1回子ども・ 子育て会議が開催されました!



令和5年2月27日(月)に津久見市の子ども・子育て計画や子育て支援について包括的に話し合う子ども・子育て会議がふれあい交流センターで開催されました。各関係機関代表や保護者代表、津久見市役所を交えて津久見市の子育てについて活発な議論のもと貴重なご意見、ご要望をいただきました。

漢字検定・算数検定にチャレンジ!



津久見市教育委員会が主催する「土曜寺子屋・つくみ塾」に参加している市内の小学校3~6年生が、市公民館で1月28日に「日本漢字能力検定(漢字検定)」を、2月18日に「実用数学技能検定(算数検定)」を受検しました。受検した子どもたちの合格率は、漢字検定が83%、算数検定が100%と高く、毎月学習してきた成果を十分に發揮できた結果となりました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。